

Ich sag' mal DANKE!

Partnerschaft für Demokratie – Falkensee



Demokratie lebt vom Diskurs, von freier Meinungsäußerung und vom respektvollen Miteinander.

Eigentlich eine prima Sache!

Doch seit längerem wird unsere Gesellschaft durch ein Virus, der Unsicherheit und Angst damit umzugehen, merklich belastet.

Lautstärke und Aggression ersetzen zunehmend einen funktionierenden Austausch, Menschen fühlen sich allein gelassen, andere werden beleidigt oder gar bedroht und das respektvolle Miteinander geht verloren.

Die Bereitschaft einander zuzuhören nimmt merklich ab.

Muss das sein?

Die Partnerschaft für Demokratie (PfD) – Falkensee möchte allen Menschen in Falkensee einfach mal „Danke“ sagen, die ihre Bereitschaft für Dialog und respektvollen Umgang aufrechterhalten! „Danke!“ auch an all die vielen Mitmenschen, die sich in schwierigen Zeiten um andere Menschen kümmern, sich gegenseitig unterstützen und wie selbstverständlich für den gesellschaftlichen Zusammenhalt einstehen.

Sicherlich fallen Ihnen selber auch einige Menschen ein, denen Sie einfach mal „Danke!“ sagen können.

Legen Sie los!

Bitte nehmen Sie sich dafür ein paar Minuten Zeit und teilen Sie das Anliegen in Ihrem Netzwerk.

Es lohnt sich!

Ihnen allen eine besinnliche Weihnachtszeit und DANKE!

Ihre Partnerschaft für Demokratie - Falkensee

Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie *leben!*